

lunes 4 de abril de 2022

El Foro Económico y Social de La Laguna presente en el acto institucional de la Ejecutiva del CICOP.

El Foro Económico y Social de La Laguna (FES) estuvo presente el pasado viernes día 1 de abril en el acto institucional de toma de posesión de la Comisión Ejecutiva del Centro Internacional para la Conservación del Patrimonio (CICOP) que tuvo lugar en la Escuela Superior Politécnica de la Universidad de La Laguna.



El acto, que estuvo presidido por la Rectora de La Universidad de La Laguna . Doña Rosa Mariá Aguilar Chinae . contó con la presencia del Presidente del Foro Económico y Social de La Laguna, D.Luis Yeray Guitérrez Pérez (Alcalde de San Cristóbal de La Laguna) y con la de su Vicepresidente, D. Julián González Mora, quienes felicitaron al Presidente saliente, D. Miguel Ángel Fernández Matrán tras una brillante gestión de 30 años en el cargo y desearon mucha suerte al presidente entrante, D. Francisco Aznar Vallejo.

Desde el FES, se reiteró una vez más la disposición a seguir colaborando en iniciativas proactivas que sirvan para contribuir al desarrollo de San Cristóbal de La Laguna.